

# 根拠崩れ 危険鮮明に

916

職安法案の廃案をめざしたがいは、「8・30大行動」で12万人が国会を開闢するなど、歴史的な局面に発展しています。国会では政府側が法案の検査部会について訴えましたので審議できず、審議中断が繰り返され、5月（4月時点）に及んでいます。政府・与党は27日の会期延長を前に、18日までの採決を狙っていますが、5月26日の審議入り以来、3カ月あまりで法案の危険性とボロボロぶりが浮き彫りになっています。やはり廃案しかありません。

## 米軍への戦争支援

地理的な制約無くして活動内容も無制限に

米軍に対する海外での  
戦争支援一兵站へいた  
る活動は戰爭法規の核  
心部分です。法規は、從  
来の海外派兵法にあった  
「非戰闘地域」という語  
及「安撫監視」箇句は(攻  
止めをはずす)、自衛艦が  
止めをはずすと、自衛艦が  
これまで「戰闘地域」と  
されてきた場所まで行  
て、彈薬の補給、武器の  
輸送などといった兵站を  
行う仕組みです。

約制約の範囲が大問題と  
ならました。日本共産党  
は、活動は戰争法規の核  
心部分です。法規は、從  
来の海外派兵法にあった  
「非戰闘地域」という語  
及「安撫監視」箇句は(攻  
止めをはずす)、自衛艦が  
止めをはずすと、自衛艦が  
これまで「戰闘地域」と  
されてきた場所まで行  
て、弾薬の補給、武器の  
輸送などといった兵站を  
行う仕組みです。

(5月22日)  
約制約の範囲が大問題と  
ならました。日本共産党  
は、活動は戰争法規の核  
心部分です。法規は、從  
来の海外派兵法にあった  
「非戰闘地域」という語  
及「安撫監視」箇句は(攻  
止めをはずす)、自衛艦が  
止めをはずすと、自衛艦が  
これまで「戰闘地域」と  
されてきた場所まで行  
て、弾薬の補給、武器の  
輸送などといった兵站を  
行う仕組みです。

約制約の範囲が大問題と  
ならました。日本共産党  
は、活動は戰争法規の核  
心部分です。法規は、從  
来の海外派兵法にあった  
「非戰闘地域」という語  
及「安撫監視」箇句は(攻  
止めをはずす)、自衛艦が  
止めをはずすと、自衛艦が  
これまで「戰闘地域」と  
されてきた場所まで行  
て、弾薬の補給、武器の  
輸送などといった兵站を  
行う仕組みです。

約制約の範囲が大問題と  
ならました。日本共産党  
は、活動は戰争法規の核  
心部分です。法規は、從  
来の海外派兵法にあった  
「非戰闘地域」という語  
及「安撫監視」箇句は(攻  
止めをはずす)、自衛艦が  
止めをはずすと、自衛艦が  
これまで「戰闘地域」と  
されてきた場所まで行  
て、弾薬の補給、武器の  
輸送などといった兵站を  
行う仕組みです。

④党首討論に立つ志位和夫委員長と⑤安倍晋三首相=6月17日、参院第1委員会室

- ◆ 国際平和支援法(新規)
  - ◆ 海外派兵協定法
  - ◆ 重要影響範囲法(以下、改定)  
〔周辺事態法を地図規模に〕
  - ◆ PKO法改定  
〔駆けつけ警護など追加〕
  - ◆ 事態対処法別則
  - ◆ 米軍行動問題措置法など  
〔活動要件の「武力攻撃事態」に  
従業員の自衛権「存立危機事態」  
を追加〕
  - ◆ 米軍等の武器等防護
  - ◆ 自衛隊員の処罰規定を拡大
  - ◆ 在外邦人「救出」
  - ◆ 米軍への「平時」の物品役務提供
  - ◆ 防衛費負担法
  - ◆ 国際安全保全協会設置法

寸前だったのである。  
自衛隊のイラク派兵決  
定時の内閣官房副長官補  
だった柳沼赳氏は「ア  
ラブ以上のことをやれ  
ば、必ず戦死者が出る」  
と警告しています。(7)  
元一日、衆院議員・参  
議院議員の立候補登記を  
しないと見込まれる場所  
を指定し後方支援を主張  
う」と弁明しました。ま  
位庄氏、兵站が国際法に  
むれ事実上の対象となる  
ことや、法務省は「一晩も  
間違まれる場所」などと  
繰り返していなことを指摘

楚人

摘要しました。(1月27日)  
衆院安保特委  
**■核兵器も可能**  
会場でその点が明らかに  
なった問題は、この兵站を  
活動の内容にも制限がな  
いわけだ。

「戦争を起さないがたるの 法案だ。」政府は戦争法案に が、日本共産党が参院安保特 ついてどう説明します。しかし で暴露した二つの内部文書で し、露扱すればするほど、米 国が起こす戦争にいつでも、 小池晃議員が8月11日に発 世界中どこで切り目なく 支援する。実際の対米從属法 せられた西側陣営内部文書は、国 会審議開始前の5月上旬に作 なりと実行され、成されたにもかかわらず、法 数名まれて 立てきました。 案の10月成立を前提に統合す。さらに

それをはっきりと示したのが、日本共産党が参院院内会議監視が審議の運用計画を策定していくことを明らかにし、で発表した二つの内部文書です。

小池晃議員が8月11日に議論した自衛隊内部文書は、国連憲法は、戦争法典が成立しないと実行できない理由が述べられていました。これがわからぬと、法が成されないものだと主張するのです。たとえば、ガイドラインによると、日米軍事協力の実行が、4月26日に合意された新ガイドライン（日米軍事協力の実行）によって、戦争法典が成立しないと実行できない理由が述べられています。たとえば、

明確された「同盟調整メカ」  
日本には「軍事間の調整所」  
を設置する」とが検討されて  
いるらしいと明かしました。  
新ダイアログは、從来の  
「日本周辺」だった地理的  
な制約を外し、「山田回顧の  
クローバル（地域横断）」性  
質を強調。文字通り、自國  
隊を地域規模の米軍の戦争に  
組み込むための「戦争マニア  
アル」です。法連は、新ダイ  
アログの全面的な実行法に  
ほななりません。

反政主義もれだし

戦争法案の提出以降、政府・自民  
院の見合せが強くなっています

「どうでもいいじゃん。そんなこと」(安倍晋三首相、8月21日の参院安保法制特別委員会)。防衛相答弁の整合性をたただした民主党の蓮舫議員に対し自席からヤン。今国会でのやり取りも、けっこうな回数あります。

「憲法学者は9条2項の字面に拘泥(こうでい)する」(高村正彦自民党)

（左）副幹裁＝写真左＝6月5日)、「法的安定性は関係ない」(磯崎陽輔首相補)

佐官＝写真右＝7月26日  
の隣座)。憲法学者の庄

倒的多数が戦争法案を「違憲」と断じたことに対するの異議も相次いで

「沖縄の二つの新聞はつぶさない

「沖縄の二つの新聞はつぶさないといけない」(安倍政権でNHKの経営監査に登場された作家の西田洋

経営委員に登用され(?)作家の自由同樹氏、6月25日の自民党内の会合)。同氏はその後も言論弾圧をあおっています。

「彼ら彼女らの主張は『だって戦争に行きたくないじゃん』という自分中心、極端な利己的考え方」(武藏院貴也衆院議員、同氏のツイッター7月30日付)。戦争法案反対の声を上げ続けている学生らを群衆(ひばう)

した同氏は、出資金疑惑で批判を浴び、自民党を離党しました。